

Fecha: 05-02-2025 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general Título: Duro retraso registrará construcción de la Estación de Trenes de Guricó

Pág.: 3 Cm2: 519,3 4.200 Tiraje: Lectoría: 12.600 Favorabilidad:

No Definida

EFE TERMINÓ CONTRATO CON EMPRESA A CARGO

Duro retraso registrará construcción de la Estación de Trenes de Curicó

 Con el nuevo escenario, se deberá llamar a una nueva licitación de las obras.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Un duro revés vivirá este relevante proyecto mediante el cual se pretende devolver parte de la historia, donde el tren ha sido por siempre un medio de transporte muy requerido por la ciudadanía

Debido a atrasos en los plazos acordados y desavenencias con la firma contratista Arrigoni Ingeniería y



Desde EFE indicaron que en el más breve plazo, se "procederá a llamar a una nueva licitación para la continuación de las obras" (imagen: Carlos Ruz F.).



Hasta fin de mes se extenderían las labores de la empresa contratista (imagen de Ricardo Weber Fuentes)

Construcción S.A, la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) decidió terminar el contrato de construcción y rehabilitación de las estaciones del tramo Rancagua-Chillán, que se encontraba en ejecución desde diciembre del

Consultada por diario La Prensa, EFE respondió, a través de un comunicado oficial, donde precisó cuánto se alcanzó a avanzar en este periodo. "Considerando la mejor ejecución del proyecto y el resguardo de los intereses de la empresa, se decidió dar término a la relación actual debido a importantes desavenencias con el contratista que no lograron superarse y una

ejecución alejada de los resultados esperados, como es el escaso avance hasta la fecha cercano al 60%", dice el docu-

PASOS A SEGUIR

La Empresa de Ferrocarriles del Estado informó que, en el más breve plazo, se "procederá a llamar a una nueva licitación para la continuación de las obras de construcción y rehabilitación de las estaciones del corredor entre O'Higgins y Ñuble, la que se espera adjudicar dentro de los próximos meses".

La firma estatal precisó que esta sorpresiva situación "no afecta en caso alguno al servicio Chillán-Santiago, que

cuenta con infraestructura temporal para el ascenso de pasajeros en todas las estaciones de la red".

REACCIONES

Consultado por diario La Prensa, el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, espera que pronto se retomen las faenas para que siga tomando forma la nueva Estación de Trenes curicana, la cual es muy anhelada por la gente. "En ningún caso se dejará de construir esta obra tan importante para el desarrollo del transporte y estratégico del comercio local. Es solo una situación que no suele ocurrir, pero afortunadamente se tomaron las me-

didas respectivas para darle continuidad", acotó.

En tanto, el alcalde de la comuna, George Bordachar, lamentó el revés que sufrirá la construcción de un recinto emblemático de Curicó. "Vamos a tener un retraso y, no antes de seis meses, po drían retomar las obras. Así que, nuevamente, hago un llamado a Ferrocarriles del Estado y a todos quienes corresponda para que agilicemos los procesos lo antes posible", aseguró.

El jefe comunal agregó que ese recinto es fundamental para "fomentar el turismo v que mejor que recibir a las visitas como antaño en nuestra Estación de Trenes".